



Gobierno guatemalteco debe salvaguardar la seguridad de los pasajeros, tripulaciones, y de las operaciones aéreas

11 de octubre de 2023 (Miami) - La Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA, por sus siglas en inglés) insta a las autoridades guatemaltecas a salvaguardar la seguridad de los pasajeros, las tripulaciones, y de las operaciones aéreas ante la situación política actual.

Los bloqueos de las carreteras en el país no solamente han causado que los pasajeros y las tripulaciones no puedan trasladarse al Aeropuerto Internacional de La Aurora, sino que también han interrumpido la cadena de suministro de combustible de aviación a la principal terminal aérea del país. Esta situación podría poner en riesgo la continuidad de las operaciones de las líneas aéreas de pasajeros y de carga, lo que podría dejar al país incomunicado.

Instamos a las autoridades a adoptar medidas que permitan la continuidad de las operaciones aéreas y así permitir que no se vea interrumpido el funcionamiento de este importante pilar de la economía guatemalteca.

– IATA –

Más información:

Comunicación Corporativa - América Latina
Tel: +1 – 438 – 258 3155 o + 1-514-240 4746
Email: ruedigerm@iata.org

Notas para los editores:

- IATA (International Air Transport Association) representa alrededor de 300 líneas aéreas que constituyen el 83% del tráfico aéreo global.
- Encuentre toda la información actualizada —comunicados, posiciones políticas y otra información útil— en <http://twitter.com/iata>